
遠足の思い出
１０月には１～５年生が遠足に行きました。楽しい思い

出がいっぱいできました。<１年生の作文より>

サメにさわったよ 橋本まりん
わたしはタッチプールにいってサメをさわりました。さ

わってみたらつるつるとざらざらでした。ふしぎなきもち
でした。おとなしいサメだったけど、さわったときすこし
こわかったです。こんどはかぞくみんなでいっていろいろ

高峰小の支援教育 なことをしてみたいです。
支援教育担当 石橋 照美

イルカとおよぎたいな 篠﨑 心海
支援教育とは何でしょうか。今までは、大勢の中で学習す わたしのおもいでにのこったのは、イルカショーです。

るのが苦手、人の話を聞くのが苦手、字を書き写すのが苦手 わたしはよくみえるところにすわっていたからよくみえま
・・・等。子どもが困っていても学校教育の枠の中に子ども した。４とうのイルカがじゅんばんにとんだのがかっこよ
を合わせようとしてきました。 かったです。イルカといっしょにおよいでいたおにいさん
支援教育の考え方は、学校に子どもを合わせていくのでは とおねえさんがいました。わたしもイルカとおよいでみた

なく、子どもの側に立って考え支援していく考え方です。困 いです。
った子？ではなく、困っている子をケース会議等で話し合
い、計画を立てて実行していきます。時には外部機関の専門 峰っ子フェスティバル
家の意見を聞いたり、紹介したりして支援をしています。 秋晴れの下、峰っ子達が最も
どの子もみんな伸びていく素晴らしい力を持っています。 楽しみにしている行事の１つ

注意をする前に子ども達にできることは何か、一緒に考え取 「峰っ子フェスティバル」が今
り組めたらいいですね。１１月は教育相談もありますので、 年もにぎやかに開催されまし
心配事がありましたら、直接または担任を通して支援教育担 た。保護者、地域の皆様が多数
当にご連絡ください。 音楽鑑賞会、大盛況のうちに終わる ご来場くださいました。ありが

「トリオ・リベルタ」による音楽鑑賞会が終わ とうございました。

きれいな歌声で会場を魅了～連合音楽会～ りました。まだ演奏の余韻が耳に残っていま
１１月９日（金）５年生が町文化会館で行われた「連合音 す。子ども達、保護者、地域住民の皆様から感

楽会」に出演、合唱曲を２曲披露しました。練習の成果を存 想を寄せていただきました。 楽しんでます クラブ活動 －４－
分に発揮できました。 ＜児童の作文より＞ 子ども達の声 サッカークラブ 担当 久保田 耕平

トリオ・リベルタさんへ。今回は高峰小学校に来て 高峰小サッカークラブには、高峰小の中でもサッカー大好き少
連合音楽会を終えて 馬場 蓮奈 くださりありがとうございます。とても心の落ちつく 年たちが総勢２２名集まりました。ちょうどプレーヤーが１１名
私は、連合音楽会で歌を歌いました。歌う順番がきた時、 曲がたくさんありました。特に「栄光の架橋」は私自 対１１名の２チームに分かれ、毎時間白熱した試合を繰り広げて

「これから今まで練習した成果を見てもらうからがんばろ 身も大好きな曲で、卒業式で歌いたいなあと思っています。３つの楽 います。
う」と思いました。そして始まりました。私はリラックスし 器の音が重なり、とてもきれいな音色でした。私はヴァイオリンのき ６年生はさすがです。チームのみんなを引っ張って、主力とな
ながら歌えたのがよかったと思います。表情をつくり気持ち れいにすき通るような音がとても好きです。学校の帰り道、歩いてい って活躍しています。それに負けじと５年生も、チームの要とな
をこめて歌いました。終わった後は体がすっきりして、達成 ると中で「おーい」という田湯先生の声がしたのでふりむくと、ヴァ ってよい動きを見せてくれます。そして今年から参加の４年生も
感を感じました。わたしは練習した成果が出たからこそ体が イオリンをひいていた人が手をふっていたので、全力でふり返しまし 攻撃に守備にとボールを追いかけ、コート狭しと走り回っていま
すっきりしたんだと思います。わたしは連合音楽会で、スロ た。 （６年 佐藤 優奈） す。チームのみんなが一丸となって、ゲームメイクに一役買って
ーガンのとおり、「みんなの気持ちをメロディーにのせて」 参観された保護者の声 います。私も「そこ、スペース空いてるぞ！」「おしい！」な
会場のみんなにとどけられたと思います。 本日は素晴らしい演奏をありがとうございました。最初の曲「ルパ ど、エキサイトしながら檄を飛ばしています。そんな私が、この

ン３世のテーマ」で子ども達は一気にジャズの世界に引き込まれたよ クラブで楽しみにしていることは、朝、業間、昼休みなど以上に
歌のすごさ 平本 隼 うでした。生でジャズを聴くというのは初めての経験でしたが、こん 感動を与えてくれるようなプレーを見せてもらうことです。そし
連合音楽会がありました。他の学校の歌声を聞くと、声が なにも癒されるとは・・・。時間に追われた現実から解放され、優雅 て、何より子ども達には、サッカーを楽しんでプレーしてほしい

すきとおっていて、とてもきれいでした。その歌を歌ってい な時間を過ごさせていただきました。ジャズというジャンルの音楽を と思っています。
る人は、きらきらしているように見えました。ぼくたちの番 身近に感じ、楽しいひと時を過ごすことができ、本当にありがとうご
がきて舞台に上るまではすごく緊張しましたが、今まで練習 ざいました。また、お会いできる日を楽しみにしております。 がんばってます 委員会活動 －３－
してきたことを思い出して、思いきり歌うことができまし 地域住民の声 保健給食委員会 担当 山戸 美晴
た。歌い終わったときにすごく大きなはく手をもらえて、と すてきな演奏をありがとうございました。子ども達はよく聴き入っ 保健給食委員会の常時活動は、校旗の揚げ下げです。雨の日以
てもうれしかったです。 ていました。よくあることで、子ども達に 外毎朝旗を揚げ、下校の時間に下げています。
ぼくが連合音楽会で感じたことは、合唱とはみんなが一つ 集中してもらうために子ども達の身近な演 １学期は、６月に歯みがきカレンダーを作成し、歯みがきの励

になって歌わないときれいな歌声にならないということ、合 目を扱ったりしますが、「トリオ・リベル 行を呼びかけました。２学期は、熱中症予防の呼びかけをしまし
唱とは人の心に感動を与えること。歌はすごいとぼくは感じ タ」さんは真にいいものを提供してくださ た。また、学校保健委員会で「ゴミじゃないの？資源てなあ
ました。 り、それに子ども達は魅かれていたのを感 に？」の劇をしました。現在、３学期の「調理員さんありがとう

じました。もちろん私も引き込まれまし の会」の開催へ向けて準備をしています。
た。ありがとうございました。

１２月の行事予定
３日（月） 朝会 委員会活動
４日（火） マラソン大会
７日（金） クラブ活動
10日（月） 給食費引き落とし日 児童朝会
11日（火） 峰っ子相撲大会冬場所 PTA給食試食会
12日（水） 代表委員会
13日（木） ぱれっとイベント
1４日（金） ４年プラネタリウム見学
1５日（土） ノーテレビ・ノーゲームデー
17日（月） 演劇ワークショップ（４年）
18日（火） 演劇ワークショップ（５年）
1９日（水） 演劇ワークショップ（６年）給食終了
2０日（木） 3,4年もちつき大会 清掃後下校11:45
2１日（金） 終業式 清掃なし下校11:35
2５日 (火) 冬季休業（～１/７)

学 校 教 育 目 標

ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

11 月の児童数 208人（男子113人 女子95人）
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